

Wir pflanzen einen Kinderrechtsbaum

Heinrichsblatt
Sonntagsblatt
HBSB



16.08.2011

Mehr Fotos in unserer
Bildergalerie unter
www.emderzeitung.de



Übernehmen jetzt für einen Monat die Patenschaft des Kinderrechtsbaumes: die Mitglieder des Kinder- und Jugendtreffs.

Picknick im Zeichen der Linde

Auricher Kinderschutzbund übernimmt jetzt für einen Monat die Patenschaft für den Kinderrechtsbaum an der Auricher Ostertorkreuzung.

Von unserem Redakteur
UDO HIPPEN
☎ 0 49 41 / 92 92 943

Aurich. Dass der Kinderrechtsbaum in gewisser Weise von den Auswirkungen des Herbstes verschont bleibt und keine Blätter verliert, sondern ganz im Gegenteil noch ein paar bunte Exemplare dazu gewinnt, dafür trägt der Kinderschutzbund Aurich die Verantwortung. Die Mitglieder des Kinder- und Jugendtreffs in Sandhorst übernehmen ab jetzt für einen Monat die Patenschaft für die Linde und haben sich dafür einen ganz passenden Schmuck einfallen lassen. Dies wusste am Donnerstagnachmittag auch Aurichs stellvertretender Bürgermeister Jochen Schmidt zu würdigen, der in Vertretung von Bürgermeister Heinz-Werner Windhorst der mittlerweile schon fast traditionellen Aktion beizuhohnte. „Es handelt sich dabei ja nicht nur um einfache Blätter“, lobte Schmidt ganz ausdrücklich das vorbildliche Engagement

des Kinderschutzbundes. „Sie enthalten eure Wünsche und stehen somit für eine gute Sache.“

Die Mitglieder des Kinder- und Jugendtreffs rund um den Jugendtreff-Leiter Jörg Philipp und der pädagogischen Mitarbeiterin Anna Klingenberg nutzten die Gelegenheit, im Zeichen des Kinderrechtsbaums einen kleinen Imbiss einzunehmen. Dies sei ein festes Ritual am Nachmittag im Kinder- und Jugendtreff, und da dies ja sonst ausfallen würde, habe man es kurzerhand auf die Wiese an der Ostertorkreuzung verlegt, erklärte Philipp. Bei herrlichem Spätsommerwetter wurde so mit selbst geschmierten Broten und frischem Kaffee ein gemütliches Picknick abgehalten.

Bürgermeister Windhorst zeigte sich kürzlich gegenüber dem *Sonntagsblatt* von der Aktion

„Kinderrechtsbaum“ derart angetan, dass er den Wunsch äußerte, die Reihe in jedem Fall über dieses Jahr hinaus fortlaufen zu lassen. Für den Monat November übernimmt die Finkenburgschule in Aurich die Patenschaft. Darüber hinaus werden noch weitere Junior-Botschafter gesucht.

► Informationen zu diesem Projekt können Interessierte telefonisch unter ☎ 0 49 41 / 92 92 943 erhalten



Lecker: Im Zeichen des Kinderrechtsbaumes gab es einen schmackhaften Imbiss für die Beteiligten der Aktion. Bilder: Hippen



Jetzt mit bunten Blättern: der Kinderrechtsbaum.